



常磐保育園 2023年10月31日

3歳児担任 浅野元美 佐藤佑果 臼井和恵

朝晩が肌寒くなり日中との気温差がある毎日ですが、風邪をひくことなく元気よく登園してもらえて嬉しく思います♪ 県内ではインフルエンザが流行している地域もありますので、手洗いや水分補給、換気、玩具等の消毒などをしながら、引き続き風邪・感染症予防に努めていきます。

運動会頑張ったね！

うさぎ組さんにとって初めての運動会！！ときどきワクワクしながら迎えた当日は、少し緊張した様子もありましたが、かけっこやチャレンジ大冒険、やんちゃ怪獣どっかーんと、どれも最後までがんばって取り組むことができました♪お家の人に見てもらったり、応援してもらったりして、その中で頑張ることができた子供たちは、また一つ大きな自信を持つことができたと思います。最後まで頑張れたこと、泣かないでニコニコで取り組めた姿に成長を感じました！たくさんの応援をありがとうございました。

11月ねらい

- ・ 個々の子どもの健康状態を把握し、欲求を満たし、快適に過ごすことができる。
- ・ 身近な自然に触れ、興味や関心を広げ、秋の自然物を様々な遊びに使って遊ぶ楽しさを味わうことができる。
- ・ 友だちと一緒にルールのある集団遊びを楽しむことができる。

体が大きくなったよ♪

4月に比べて、身長や体重が増えて大きくなっていますね。運動量も増え、体を動かすことが大好きなうさぎ組さんです♪ケンケンをしたり、平均台の上を歩いたり、様々な運動にも挑戦してきました。午睡がなくなりましたが、午後からも元気に過ごせ、体力がついてきたなあ・・・と成長を感じる今日この頃です。これから寒い季節になりますが、体を動かして元気に過ごしたいと思います。

自分のことは自分で・・・

登降園のかばんの用意、着替え、トイレの排泄など、4月の頃は保育者と一緒にやっていたが、今では自分で身の回りのことができるようになってきました。「汚れたから着替える！」と自分で着替えを出してきて着替えたり、オムツだったお友だちもみんなパンツで生活したり、トイレに行って上靴を履いて・・・と給食前の準備を進んでしたりなど、身の回りのことがだんだん一人で行えるようになって、自信になっています♪

きりん組進級にむけて、排便後は自分でお尻を拭くということにも挑戦していけるといいですね！

友だちと一緒に楽しいね♪

あそびの様子も変わってきました。4月当初は、1人あそびが中心でしたが、他者への興味関心が出てきて、同じ遊びを周りにいる友だちと共有しながら遊んだり、気の合う友だちを誘って一緒に遊びを楽しんだりと、関わりながら遊べるようになりました。その中で、会話が生まれたり、物を共有して遊んだりすることもだんだんできるようになってきて、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを感じながら園庭あそびや室内あそびなどを楽しんでいます♪これからは集団遊びも取り入れ、友だちと遊ぶ楽しさを味わっていきたいと思います。

うさぎ組になって7か月が経ちました。4月の頃を思い出すと、体が一回り大きくなったり、できるようになったことが増えたりと、たくさんの体や心の成長を感じ、とても嬉しく思います。うさぎ組さんの成長やできるようになったことを紹介します♪



箸を使って食事をするよ！

箸を使っての食事にもだんだん慣れてきました。今はフォークを使用せず、箸だけで食事をしています。持ち方も正しく持てる子が少しずつ増えていて、「こうやって持てた！」「見て見て！箸でごはん挟めたよ！」と、箸で食べられるようになって嬉しいようです。

ハサミあそび

ハサミを正しく持ったり、紙を切ったりすることが少しずつできるようになってきました。幅の短い紙を1回切りで切るだけでなく、先日はキノコの傘の形をジョッキョキと続けて切ることに挑戦しました！！